



"Año del Desarrollo Agroforestal"

### PERIODO DEL 1RO AL 31 DE DICIEMBRE 2017

# DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS DEFENSA CIVIL

### **PUBLICACIONES OFICIALES**

En el período referido hemos publicado las siguientes informaciones:

- Imparten curso taller de Simulación y Simulacro a Organismos de Socorro
- Defensa Civil inaugura nuevo local de oficina en la provincia Hato Mayor; organismos realizan operativo médico
- Embajador de Taiwán visita instalaciones de la Defensa Civil
- Defensa Civil lista para asistir en fiestas navideñas; difundirá campaña de prevención
- "Nuestras familias ya están acostumbradas a que no estemos en casa para estas fechas"
- Voluntarios sacrifican familia para ayudar a que personas disfruten Navidad sin contratiempos



### El Servirle al Pueblo es Nuestro Deber.







HEMEROTECA V

Impreso v Move

**PORTADA** 

NOTICIAS »

Política

Sucesos Justicia Educación Salud Ciudad

Fotos Videos

Nuevo prestamo | Elecciones primarias | Patrimonio arquilactónico | Narcotráfico | Dialogo con GMD | Conflicto Israel-Palestina





NOTICIAS | 05 DIC 2017, 9:23 PM | DIARIO LIBRE

## Embajador de Taiwán visita instalaciones de la Defensa Civil



2



SANTO DOMINGO. El presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y Director Ejecutivo de la Defensa Civil, General de Brigada Rafael Antonio Carrasco Paulino, recibió hoy la visita de cortesía del Embajador de la República de China (Taiwán), Valentino Tang, con quien compartió informaciones sobre la labor que realiza la institución en la Gestión de Riesgo de Desastres.

Al recibirlo en su despacho, el General Carrasco Paulino conversó con el diplomático sobre los servicios que ofrece al país la institución de socorro, donde resaltó los primeros auxilios, extricación vehicular, búsqueda y rescate en estructuras colapsadas, montañas y espacios confinados, recuperación de cadáveres, localización de personas desaparecidas, salvamento acuático, manejo de materiales peligrosos, apoyo en actividades de asistencia masiva, así como capacitaciones a instituciones públicas y privadas.

Como parte de la visita, el representante de Taiwán recorrió las instalaciones de la Defensa Civil, donde conoció la Escuela Nacional de Gestión de Riesgos y la Sala de Situación.

"Gracias a esta nueva y moderna sala se recibieron y canalizaron con mayor brevedad las informaciones de las comunidades y personas afectadas durante los huracanes Irma y María, así como el control efectivo de los albergues localizados a nivel nacional", puntualizó el General Carrasco. Además, ponderó el trabajo de los voluntarios en todas las provincias, a propósito de celebrarse hoy el Día Internacional de los Voluntarios.

En ese sentido, el embajador Tang felicitó al organismo y reiteró la disposición del gobierno de Taiwán de continuar colaborando con la República Dominicana.

En el encuentro también estuvieron presentes Francisco Chang, consejero de prensa de la Embajada de Taiwán en el país; Miguelina Tactuk. Directora de la Escuela Nacional de Gestión de



## FINANCIERAS

Diseñadas para su completa satisfaccion

Cajeros automáticos | Cambio de cheques Certificados de aportaciones Cuenta de ahorro | Depósitos a plazo Educación cooperativa | Pago de nómina Prestamos | Seguros | Servicios noctum



### LAS MÁS LEÍDAS

- Quienes no pasen alcoholímetro pueden ser detenidos y multados por más de RD\$25 mil
- Detienen capitán de la FAD y tres civiles por dos franceses asesinados la pasada
- Dominicana confiesa dejó caer su bebé para darle "lección" al exnovio preso
- Director de la Policía atribuye muerte de pareja en Cotuí a un asunto de droga
- Selena Gómez y Justin Bieber jya viven iuntos!
- Apresan mujer en Santo Domingo Este que se hacía pasar por "capitán" de la PN

### LAS MÁS COMENTADAS

- Aparatoso accidente en la 27 de Febrero deja al menos un muerto y varios heridos
- Quienes no pasen alcoholímetro pueden ser detenidos y multados por más de RD\$25 mil
- Costo de la tarjeta de turismo será incorporado al boleto aéreo
- Se entrega empresario que intentó matar abogada en San Pedro de Macorís
- Cámara de Diputados aprueba emisión de bonos por RD\$175 mil millones

### Defensa Civil inaugura nuevo local de oficina en Hato Mayor





Publicado el: 11 diciembre, 2017
Por: Hoy (http://hoy.com.do/author/hoy/)
e-mail: info@hoy.com.do

La Defensa Civil inauguró el local de la oficina de esta institución en la provincia Hato Mayor, con el fin de optimizar las respuestas a las emergencias en esa localidad.

Al encabezar el acto, el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y Director Ejecutivo de la Defensa Civil, General de Brigada Lic. Rafael Antonio Carrasco Paulino, ERD., manifestó que con este nuevo local se fortalecerá la atención que brindan los miembros del organismo de esta provincia, cuando se presentan eventos relacionados a fenómenos naturales u ocasionados por el hombre.

Anunció que desde la nueva sede provincial, ubicada en la calle Independencia No.48, se brindará asistencia de manera más eficaz en primeros auxilios, búsqueda y rescate en estructuras colapsadas, montañas y espacios confinados, búsqueda de personas desaparecidas y recuperación de cadáveres, entre otros servicios más.

De igual forma, se entrenarán a las unidades en extricación vehicular, salvamento acuático, manejo de sustancias y materiales peligrosos, búsqueda y rescate con unidades caninas, así como la elaboración de planes de emergencias y rutas de evacuación.



Las nuevas instalaciones constan de una central de radio y telecomunicaciones, salón de reuniones, dispensario médico, cuartel de descanso, cocina y oficina administrativa.

A la actividad asistieron el Mayor General Adán Cáceres Silvestre, ERD., Jefe del Cuerpo de Seguridad Presidencial; el Gobernador Provincial Manuel de la Cruz; el Director Provincial de la Defensa Civil en Hato Mayor, Pablo Ozuna; así como otras autoridades civiles y militares.

La Defensa Civil fue fundada el 17 de junio del año 1966, con presencia en las 32 provincias del país.

### Operativo Médico

Posterior al acto inaugural, médicos especialistas de las Fuerzas Armadas y la Defensa Civil realizaron un operativo en las áreas de Pediatría, Medicina Interna, Ginecología, Odontología y Farmacia, en el que se beneficiaron miles de hatomayorenses.



# Defensa Civil lista para asistir en estas fiestas navideñas; difundirá campaña de prevención

Redacción | 23 diciembre, 2017



La Defensa Civil anunció hoy que 8 mil 802 voluntarios se integrarán al operativo "Alegría Navideña: Por los Valores y Segundad 2017-2018", diseminados en 380 puestos de socorro en las principales avenidas y carreteras del país, para dar asistencia a los ciudadanos durante estas fiestas navideñas.

El Director Ejecutivo de la institución, General de Brigada Rafael Antonio Carrasco Paulino, ERD., dijo que contarán además con 26 ambulancias y tres hospitales móviles, equipados con los medicamentos necesarios para primeros auxilios y 21 médicos y paramédicos.

También, tres equipos de extricación vehicular, ubicados en puntos estratégicos del país, para el rescate de víctimas atrapadas en vehículos colisionados.

Sin embargo, el General Carrasco destacó que lo primordial del operativo es la prevención, por lo que la Defensa Civil difundirá mensajes sobre cómo evitar accidentes de tránsito, a través de los medios de comunicación, las redes sociales y pancartas en las calles.

Esta campaña exhorta a los conductores a manejar con prudencia, utilizar el cinturón de seguridad, el casco protector (en caso de motocicletas), no ingerir bebidas alcohólicas mientras se conduce ni utilizar el celular, respetar las señales de tránsito, entre otros.

Resaltó que con esta acción se busca disminuir la cantidad de personas afectadas durante este asueto.

El personal comenzará a trabajar a partir de este sábado a las 2:00 de la tarde y se mantendrá en actividad hasta las 6:00 p.m. del lunes 25, en la primera etapa del operativo.

En la segunda etapa, desde el sábado 30 a las 2:00 de la tarde hasta el lunes 01 de enero a las 6:00 p.m.; y en una tercera etapa la Defensa Civil realizará un operativo en los lugares de expendio y donación de juguetes, el 5 y 6 de enero de 8:00 de la mañana a 6:00 de la tarde.

### Sobre el Operativo

El operativo "Alegría Navideña: Por los Valores y Seguridad 2017-2018" es coordinado por el Centro de Operaciones de Emergencias y cuenta con el apoyo del Ministerio de la Presidencia, el de las Fuerzas Armadas, de Interior y Policía, de Obras Públicas y de Salud Pública.



# Voluntarios sacrifican familia para ayudar a que personas disfruten Navidad sin contratiempos

Diciembre 25, 2017

**Santo Domingo, RD.-** Para este feriado navideño fueron lanzados a las calles más de 37 mil personas entre brigadistas, médicos, paramédicos, militares y policías para evitar la ocurrencia de incidentes durante las fiestas.

Más de 8 mil voluntarios estarán diseminados en todo el país y cuenta que aunque represente un sacrificio para sus familias, realizan su labor de voluntarios con entrega total.

Así se expresó **Fausto Rodríguez** quien tiene casi 34 años como voluntario de la **Defensa Civil.** Está consciente de los sacrificios que ha tenido que hacer durante esos años, pero asegura está satisfecho con ayudar a los demás.

Otros que tienen desde un año hasta 38 años al servicio de los demás. Cuentan que para ellos es importante estar pendientes de que cada dominicano durante estos días navideños la pase sin ningún inconveniente.

Señalan que no importa lo que tengan que dejar atrás porque el voluntariado lo llevan en la sangre.

El director de la Defensa Civil, **Rafael Antonio Carrasco Paulino** aseguró que para la distribución del personal se realiza la logística de lugar con el interés de que a estos hombres y mujeres voluntarios cuenten con todo lo necesario.

Sostienen que solo buscan velar para que las personas actúen con moderación y garantizar que los que se desplazan a diferentes pueblos retornen sanos y salvos a sus hogares.

Por: Claudia Rodríguez

# Diario Libre



PORTADA

Política Sucesos Justicia

NOTICIARI 25 DIO 2017, 12 OS AM LEAMÓN ECCUEZ

# "Nuestras familias ya están acostumbradas a que no estemos en casa para estas fechas"

Voluntario de la Defensa Civil dice que se enorgullece de poder ser útil sin recibir ninguna paga para ayudar a preservar vidas en momentos en que usualmente la gente se divierte



SANTO DOMINGO. Un total de 8,802 hombres y mujeres laboran como voluntarios de la Defensa Civil en 380 puestos de socorro instalados desde el sábado en las principales avenidas y carreteras del país para dar asistencia a los ciudadanos durante estas fiestas navideñas.

Uno de esos héroes que visten de mamey en el operativo "Alegría Navideña por los Valores y Seguridad 2017-2018" es Daniel De Óleo, quien ostenta el puesto de supervisor

operativo del Distrito Nacional y está apostado en la avenida 27 de Febrero, próximo a los puentes Juan Bosch y Duarte.

Daniel cuenta a Diario Libre que desde hace cinco años en todas las temporadas festivas se despide temprano de sus seres queridos y se integra al trabajo preventivo para evitar accidentes y socorrer a las personas que requieran auxilio no solo como producto de las colisiones vehiculares sino también por intoxicaciones alcohólicas o cualquier eventualidad que se presente.

Expresa que se enorgullece de poder ser útil sin recibir ninguna paga para ayudar a preservar vidas en momentos en que usualmente la gente se divierte y comparte en familia o con amistades.

Afirma que por difícil que parezca esa práctica no le representa sacrificio.

Los médicos, enfermeras y policías son otros de los ciudadanos cuyas profesión y trabajo de velar por la seguridad y la salud de la ciudadariía también se extiende en estas importantes fiestas que todos esperan para compartir en familia y otros seres gueridos.

Galenos entrevistados dijeron este domingo, día de Nochebuena, estar preparados para atender los casos que se presenten, probabilidades que aumentan mientras se acerca la noche, horas críticas de estas fechas.



(/)

Búsqueda..

Está aquí: / Inicio (/) / Noticias (/noticias) / Imparten curso taller de Simulación y Simulacro a Organismos de Socorro

### NOTICIAS

Palabras clave	
Dia	¥
Mes	•
Año	,
Buscar	
♣ Artículo ■ Más noticias	

### Imparten curso taller de Simulación y Simulacro a Organismos de Socorro

#### 7 / Diciembre / 2017

La Escuela Nacional de Gestión de Riesgos (ESNAGERI) de la Comisión Nacional de Emergencias y Defensa Civil, impartió un curso taller de "Simulación y Simulacro", con el objetivo de proporcionar a los participantes herramientas prácticas para la planificación, diseño, organización, desarrollo y evaluación de ejercicios de simulación y simulacro, los que se utilizan paraponer a prueba los planes de preparación y respuesta ante emergencias y desastres de las instituciones que pertenecen al Sistema Nacional de Prevención, Mitigación y Respuesta (SN-PMR).

Los planes de preparación y respuesta son el instrumento que definen los roles de las instituciones, y cuentan con protocolos de actuación y coordinación para la respuesta rápida y oportuna en emergencia y/o desastres.

La directora de la ESNAGERI, Doctora Bélgica Miguelina Tactuk, explicó que con esta capacitación los participantes obtuvieron las competencias y habilidades para elaborar los ejercicios de simulación y simulacro y validar así sus respectivos planes institucionales.

Al taller asistieron representantes de los ayuntamientos, Defensa Civil y Comités de Prevención, Mitigación y Respuesta de las provincias Santiago, Puerto Plata y San Juan; Oficina Nacional de Evaluación Sísmica, Vulnerabilidad de Insfraestructuras y Edificaciones (ONESVIE), Ministerios de Fuerzas Armadas, Obras Públicas, Educación, Salud Pública, así como de la Policía Nacional.

El mismo se efectuó durante los días 7 y 8 del mes de diciembre en el salón de capacitación de la ESNAGERI. Al finalizar el curso se realizó un ejercicio de simulación para un evento hidrometeorológico de un huracán categoría 3 en la República Dominicana.

Esta actividad está enmarcada dentro de la implementación del Proyecto Fortalecimiento de las Estructuras Organizativo Funcionales de la Gestión del Riesgo ante Desastres de la Republica Dominicana, que se desarrolla con la Coordinación de la CNE, la Dirección General de Cooperación Multilateral (DIGECOOM) y los Fondos Europeos de Desarrollo.

### ALBUM FIRMA DE CONVENIO SENASA- DEFENSA CIVIL

